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Ieri è avvenuto l'insediamento degli organismi consiliari 

Regione: voto unitario 
per le otto commissioni 

I compagni Giuseppina Marcialis e Giovanni Ranalli alla direzione dell'« urbanistica » e della « sa
nità » - Ora l'assemblea può cominciare l'attività legislativa - Una dichiarazione di Maurizio Ferrara 

Questi i presidenti 
eletti dal consiglio 

_i 
Ieri sono.state Insediate alla Regione le otto commissio

ni consiliari. Sono stati poi eletti l relativi uffici di presi
denza. Ecco l'elenco delle commissioni con I loro organismi 
dirigenti. 

1") Urbanistica e assetto del territorio • lavori pubblici 
(viabilità e acquedotti) - trasporto e programmazione del 
sistema integrato del trasporti regionali: presidente Giu
seppina Marcialis. PCI; vicepresidenti Violenzlo Zlantonl, 
DC e Alberto di Segni. PSI. 

2°) Programmazione, bilancio e tributi • plani di sviluppo 
economico - partecipazione regionale • demanio e patrimo
nio: presidente Rolando Rocchi. DC: vicepresidenti Gualtie
ro Sarti. PCI e Giulio Pletrosanti, PSDI. 

3°) Enti locali e aggregazioni sovracomunall - esame di 
glttlmltà delle dellbere e proposte di legge • rapporto con 
gli organi istituzionali: presidente Alberto DI Segni, PSI: 
vicepresidenti Gioacchino Cacciottl, PCI e Girolamo Me-
cheli, DC. 

4°) Istruzione, cultura e problemi dell'informazione • mu
sei e biblioteche civiche • assistenza scolastica • sport e 
tempo libero: presidente Paris Dell'Unto, PSI; vicepresidenti 
Tullio De Mauro, PCI e Livio Gllardl, DC. 

5") Sanità e assistenza • Igiene e problemi dell'Inquina
mento: presidente Giovanni Ranalli. PCI: vicepresidenti 
Franco Splendori, DC e Gabriele Panlzzl. PSI. 

6") Agricoltura e foreste - caccia e pesca • ecologia: pre
sidente Antonio Muratore, PSDT; vlcepresdentl Agostino 
Bagnato, PCI e Rodono Gigli. DC. 

7°) Artigianato. Industria e commercio • fiere e mercati • 
cave e torbiere • turismo e Industria alberghiera • acque mi
nerali e termali: Dresldent" Rodolfo Gifll. DC: virepresl-
dentl Arcangelo Spaziani. PCI e Paris Dell'Unto. PSI. 

8°) Affari generali • personale • Droblemt del lavoro: pre
sidente Franco D» Cataldo. PRT: vicepresidenti Nicola Lom
bardi, PCI e Giulio Cesare Gallenzl, DC. 

In città nella provincia e nella regione 

Assemblee nelle sezioni 
sulle proposte del PCI 

I compagni Giuseppina Marcialis • Giovanni Ranalli sono stati eletti alla presidenza 
delle commissioni del consiglio regionale « urbanistica » e « sanità ». L'elezione e avvenuta 
Ieri, dopo l'Insediamento delle otto commissioni consiliari. Le altre presidenze sono andate 
due al PSI. due alla DC e una ciascuno al PSDI e al PFU. Realizzato questo importante 
adempimento, il consiglio regionale è in grado di iniziare l'attività legislativa. L'asse'to 
istituzionale della Regione trova un'ulteriore definizione. Ormai le questioni che vanno ancora 

definite sono soltanto quelle 
relative ai comitati di con
trollo sull'attività degli enti 
locali e agli enti regionali. 

Come è noto sulla composi
zione e sulla direzione delle 
commissioni era stato stret
to, nell'ambito della più ge
nerale intesa programmatica 
e politica, un accordo tra i 
partiti democratici. Era sta
to deciso di adottare il cri
terio della reale rappresenta
tività politica e delle capaci
tà professionali, Un principio 
che rompe con i sistemi del 
passato, che aderivano alla 
logica della uniformazione del
l'assetto e della direzione de
gli istituti consiliari agli schie
ramenti e alle formule di mag
gioranza. 

La soluzione adottata per 
le commissioni consiliari, d'al
tra parte, si inserisce nella 
stessa logica che ha presiedu
to alla formulazione della pri
ma parte del programma re
gionale, nella quale sono defi
nite le questioni istituzionali. 
In essa sono indicate misure 
per la definizione di un nuo
vo e corretto rapporto tra 
l'assemblea e l'esecutivo, con 
un controllo serio e continuo 
del consiglio sull'operato del

la giunta, per impedire la pra
tica di una gestione discrezio
nale e « asscssorile » del po
tere pubblico. 

Un notevole significato po
litico riveste il fatto che i 
compagni Marcialis e Ranalli 
sono stati eletti presidenti di 
commissione con il voto favo
revole dei rappresentanti di 
tutti i partiti democratici. 
D'altra parte, ad eccezione 
che per il de Girolamo Me-
chelli — eletto vicepresidente 
della commissione centi lo
cali » con soli tre voti, tutti 
democristiani — su tutte le 
candidature proposte si è man
tenuto il quadro di intesa tra 
i partiti democratici. 

All'insediamento delle com
missioni ha presieduto il pre
sidente del consiglio regiona
le, il compagno Maurizio Fer
rara che, al termine della ce
rimonia, ha dichiarato: 

« Con l'insediamento delle 
otto commissioni consiliari av
venuto questa mattina, il con
siglio regionale ha realizzato 
un suo importante adempi
mento. Da oggi l'assemblea è 
in grado di affrontare in tut
te le sedi — giunta, commis
sioni consiliari e assemblea — 
le importanti questioni che so. 
no sul tappeto. L'inscdiamen-
to delle commissioni ha ri
specchiato nella elezione dei 
presidenti e dei vicepresidenti 
quello spirito di larga intesa 
la cui affermazione ha pre
sieduto alla elezione dell'uffi
cio di presidenza ed alla for
mulazione di un programma 
concordato fra cinque partiti. 

Il processo di larga intesa 
tra le forze politiche demo
cratiche ha registrato dunque 
un altro momento positivo. 
Ritengo che questo sia di buon 
auspicio per la immediata im
postazione del lavoro e della 
collaborazione fra commis
sioni e assessorati per mettere 
a punto l'in da ora quelle ini
ziative di legge che sono in
dispensabili per realizzare a 
tempi brevi le priorità stabi
lite dal programma. 

Nei prossimi giorni m se
de di conferenza dei capi
gruppo verrà stabilito un ca
lendario delle riunioni del 
consiglio che copra un perio
do di due mesi come prescrit
to dallo Statuto. A breve ter
mine naturalmente l'assem
blea dovrà provvedere ad al
tri adempimenti istituzionali, 
primo Ira tutti la elezione 
dei comitati di controllo. 

* Mi auguro — ha concluso 
il compagno Ferraru — che 
anche questo adempimento 
venga realizzato al più pre
sto, sulla base, anche in que
sto caso, di quella Irgaa in
tesa fra le forze politiche de
mocratiche che costituisce la 
caratteristica positiva di que
sto caso, di quella larga in-
gi.slatura regionale del Lazio, 
la quale ha di fronte a sé 
compiti duri e urgenti, da af
frontare nel quadro della 
grave crisi economica nazio
nale e regionale che attra
versiamo *. 

Nella stessa mattinata di 
ieri, subito dopo il suo inse
diamento, l'ufficio di presi
denza della commissione « sa
nila » ha convocato la prima 
riunione per mercoledì pros
simo. All'ord.nc del giorno fi
gurano una relazione del pre
sidente Ranalli. sulle prospet
tive e le priorità della situa
zione sanitaria, una informa
zione dell'assessore Muu, e 
l'esame (Iella questione del 
Pio Istituto. 

Nel giorni .score) ' a l . sono 
avute le 'prime assemblèe- ed 
incontri detta campagna di 
dibattiti pubblici, decisa a 
conclusione dell'ultima riunio
ne del Comitato Federale. Le 
valutazioni sulla situazione 
politica e le proposte del co
munisti sono al centro delle 
discussioni organizzate dalle 
sezioni della città e della pro
vincia. II tema che riassume 
la campagna, la quale vuole 
essere un dialogo del parti to 
con 11 suo elettorato e la cit
tà, è espresso dalla parola 
d'ordine: « Confronto, lotte 
unitarie, solidarietà tra tutte 
le forze del lavoro e della 
cultura, per l'occupazione e la 
modifica delle basi produtti
ve di Roma e della Regione, 
per nuove condizioni civili. 
per l'efficienza e la riforma 
democratica del servizi e del
la pubblica amministra
zione ». 

Nella giornata di oggi due 
momenti importanti . della 
campagna di assemblee so
no rappresentati dalle riunio
ni del comitati direttivi di zo
na allargati al segretari di 
sezione: per la ZONA OVEST 
a Garbatella alle ore 18 con 
Angelo Fredda, segretario di 
zona, e Vittorio Parola, della 
segreteria della Federazione. 
La ZONA EST alle ore 18 
con Antonello Faloml, segre
tario di zona, e Sirio Trezzi-
ni, della segreteria della Fe
derazione. 

Per la giornata di domani 
sono già In programma: MA
CAO STATALI: ore 17 assem
blea con Trezzlnl. MACCA-
RESE: alle 18 assemblea con 
Imbellone. ARDEATINA: alle 
19 attivo con Fredda. CIVI
TAVECCHIA: alle 18 assem
blea con Cervi. CARPINE TO: 
olle 20,30 assemblea con Bar
letta. 

La V era stata invasa l'altro ieri 

Abbandonata dagli occupanti 
la sede della circoscrizione 

Sospesa per qualche giorno l'ordinanza di sgombe
ro delle case occupate a Tiburtino III - Isolati i fascisti 
L'incontro con l'assessore e i rappresentanti del PCI 

Le famiglie degli occupanti 
abusivi di alcuni lotti del-
l'IACP a Tiburtino III. In via 
di demolizione, hanno lascia
to ieri 1 locali della V circo
scrizione. In via Sante Bargel-
lini, che avevano Invaso l'al
tro giorno. Lo sgombero è av
venuto al termine di un in
contro con l'assessore Cazo-
ra, cui hanno partecipato per 
Il PCI Gerlndl. consigliere 
comunale, e Morelli, consi
gliere regionale; l'aggiunto 
del sindaco Nlcoluccl e For
nicano per 11 sindacato uni-
tarlo Inquilini assegnatari. So
no stati completamente isola
ti l fascisti che avevano ten
tato di strumentalizzare l'epi
sodio. 

« L'i?icon(ro — Informa un 
comunicato del Comune — si 
e concluso con l'impegno da 
parte delle forze polìtiche e 
sindacali presenti, di sospen
dere l'esecuzione delle ordi
nanze di sgombero, in attesa 
clie la III commissione con
sigliare prenda in esame il 
complesso problema della si-
siemazlone in alloggi delle la
ttughe c/ie si trovano m reale 
stato di bisogno». 

Come si ricorderà I lotti 
In questione, costituiti da pa
lazzine fatiscenti in attesa di 
ristrutturazione da parte del-
l'IACP, furono abbandonati 
oltre un anno fa dal legittimi 
assegnatari, trasferiti In nuo
vi appartamenti in via Monti 
del Pecoraro. Altri assegnata
ri però, vivono ancora 11 In 
attesa che vengano costruite 
le case nel quartiere. Le ca
supole lasciate Ubere, che do
vevano essere rase al suolo 
per consentire appunto la co
struzione di nuovi alloggi po
polari, furono occupate abu
sarne e, poco dopo, da 230 
famiglie, alcune realmente _ 
sognose di un'abitazione co
cente, altre composte da veri 
• propri «occupanti di pio 

fesslone » che speculano sul
l'effettivo bisogno di alloggio 
e sulla fame di case. 

Gli stabili occupati abusi
vamente devono essere abbat
tuti, come si è detto, per con
sentire la realizzazione del 
plano di edilizia economica 
allestito dall'IACP. Il pro
gramma — che prevede la 
costruzione di quasi 600 nuovi 
alloggi — è stato varato in 
seguito alla lunga lotta del 
movimento sindacale e delle 
forze democratiche. Lo sgom
bero delle abitazioni fatiscen
ti è necessario per poter av
viare Il progetto. Di qui l'In
giunzione di lasciare le abita
zioni, che e stata ieri sospesa 
In attesa di verificare le rea
li condizioni delle famiglie 
occupanti. 

Proteste degli 
abitanti di 

Tor Vergata per 
i servizi sociali 

Vivaci manifestazioni di 
protesta sono state oryan'zz'i-
te dagli abitanti di Tor Ver
gata per attirare l'attenzione 
delle autorità competenti sol-
la grave situazione della bor
gata, priva del più elementari 
servizi, e In particolare p-r 
chiedere che venga allest.ia 
l'illuminazione e la segnale I-
ca completamente m a n e m e 
In via del PUSAO Lomb-iro, 
dove in poco tempo 1.1 perso
ne hanno perso la vita In se
guito ad incidenti .striul-ill. 

L'ultima vittima 6 'in ra
gazzo di soli 15 anni dio e 
morto lunedi scorso incesti o 
da un'auto II giovane, Feni
co Sagrunova, si trovava .-. 
bordo d; una motoretta insie
me ad un .suo amico. Luc'ano 
Fioroni, di 13 .inni, che e •in
cora in .situo di coma. 

Rispetto all'anno scorso 

Giunti 
600 mila 
turisti 
in più 

In cinque armati e mascherati hanno razziato il bottino che la banda rivale si stava dividendo 

Rapinatori interrompono 
vertice della 

«mala» sulla Camilluccia 
Quattro arresti per favoreggiamento - Il colpo scoperto grazie alla de

nuncia di due corridori cui la «gang» aveva rubato un'Alfetta 1600 

Sono state selcentomlla In 
più, rispetto allo scorso anno 
1 turisti presenti a Roma nel 
periodo da gennaio a luglio. 
Una cifra che sembra smen
tire le funeree previsioni de
gli operatori turistici, o al
meno non ha confermato gli 
scarsi affari fatti da alber
ghi e ristoranti all'inizio del
l'anno. 1 dati, forniti dall'En
te provinciale del turismo, 
non offrono certo la possibi
lità di parlare di un « boom » 
come quello che In molti si 
attendevano dal giubileo, ma 
sembrano comunque confor
tanti per 11 turismo locale. 

In particolare, nel periodo 
gennaio-luglio gli arrivi sono 
stati oltre due milioni e 600 
mila, e le presenze superiori 
ai 7 milioni. I turisti italiani 
sono stati un milione e 700 
mila mentre quelli stranieri 
500 mila. GII stranieri sono 
diminuiti rispetto allo scorso 
anno; una mancata presen
za che forse può addebitare 
proprio all'anno santo, anche 
se In un primo momento tale 
accostamento può sembrare 
strano. E' probabile, però, 
che I turisti d'oltralpe, temen
do una città troppo affollata 
di « pellegrini », si siano ri
volti verso altri lidi. La mag
gior presenza degli italiani, 
invece, si spiega con I festeg
giamenti dell'anno santo. 

GII arrestati: Sergio Boffl, Federico Cornlglla, Carmela Onlda e Orlando Rosa. Nella foto accanto al titolo I due piloti Domenico Puppulln e Franco Furlanetli 

SI erano dati appuntamen
to al terzo piano di un lussuo
so residence della Camilluc
cia per spartire un grosso 
bottino: forse 11 provento di 
una rapina, o addirittura di 
un sequestro di persona. Ma 
sono stati a loro volta vit
time di un'impresa bandite
sca: cinque uomini masche
rati ed armati fino all'Inve
rosimile (evidentemente era
no preparati al peggio cono
scendo I personaggi che an
davano a rapinare) hanno 
fatto irruzione nel residence 
interrompendo il « vertice » 
della mala in corso e por
tando via tutto, fino all'ul
timo centesimo. Un colpo 
davvero grosso, a quanto pa
re, che però sarebbe rima
sto per sempre un segreto 
se due Ignari viaggiatori in 
cerca di un alloggio non fos
sero capitati nella casa alber
go della Camilluccia proprio 
nel bel mezzo della rapina, 
avvisando successivamente la 
polizia. 

Conclusione della vicenda 
Insolita (ma forse non trop

po, nell'ambiente della ma
la), l'arresto di quattro per
sone accusate di favoreggia
mento perché, dopo l'assalto 
del banditi .erano rimaste 
nel residence a meditare sul
l'improvviso salasso subito. 
SI t rat ta di Sergio Roffl, 37 
anni. Orlando Rosa, 36 anni. 
Federico Cornlglla, di 39, e 
Carmelo Onlda. I loro nomi 
figurano tutti negli archivi 
della squadra mobile. Un 
quarto uomo che era con lo
ro, Francesco Turatello, che 
fu accusato di avere parte
cipato alla rapina alla STE-
FER che fruttò 300 milioni, 
prima dell'arrivo della poli
zia è riuscito a fuggire da 
una finestra, vestito alla me
no peggio. Durante la fuga 
ha perso una valigetta «24 
ore » contenente doocumcnti 
falsi ed una rivoltella cali
bro 38. 

Ma vediamo 1 fatti dall'Ini
zio. All'alba di Ieri due pi
loti di auto da corsa, Dome
nico Puppollnl, di 34 anni, e 
Franco Furlanettl, di 35, so
no giunti a Roma a bordo 

della loro «Alletta 1600» su-
perelaborata con la quale 
dovranno correre domenica 
prossima a Vallelunga, parte
cipando al campionato eu
ropeo di « Formula 2 ». In 
cerca di un alloggio, 1 due 
si sono rivolti al motel del-
l'AGlP di via Aurclla dove 
però, siccome non c'erano ca
mere disponibili, sono stati 
indirizzati al residence « Ca
milluccia ». 

Giunti a destinazione, in 
via della Camilluccia 416, per 
1 piloti sono cominciate ie 
sorprese. Appena sono entra
ti nell'androne della casa-al
bergo un uomo con il volto 
coperto con una calzamaglia 
ed un passamontagna, indos
sati uno sopra l'altro, ed ar
mato con un mitra, ha sbar
rato loro 11 passo. «Fermi 
dove slete — ha ordinato — 
mettetevi contro il muro e 
non muovetevl se non volete 
noie! ». 

I due hanno ubbidito, e da 
un angolo della hall dove era
no stati spinti hanno assi
stito esterefatti ad una sce

na Incredibile: uomini ma-
scheratlssimi, con un mitra 
in una mano, una pistola in
filata nella cintura e lunghi 
coltelli a serramanico che 
spuntavano dalle tasche, si 
muovevano nervosamente per 
le scale del residence. Erano 
almeno cinque, e sembrava
no le comparse della carica-

i tura di un film poliziesco. Ad 
un tratto uno dei banditi si 
è fatto consegnare le chiavi 
dell'« Alfetta » dai piloti, e 
con quest'auto velocissima si 
sono allontanati tutti, la
sciando sul posto la « 125 » 
(rubata) con la quale erano 
arrivati. Prima di fuggire 
uno della banda ha detto al 
corridori: «Non vi preoccu
pate, riavrete l'auto: venite 
a prenderla domattina alle 
10 In piazzale della Radio ». 

Domenico Puppollnl e Fran
co Furlanettl a questo pun
to hanno riordinate le Idee 
e sono usciti dal residence 
incominciando a dirigersi ver
so piazzale della Radio. 

Al terzo plano della casa-
albergo, intanto, erano rima

sti 1 partecipanti al «verti
ce » che doveva servire per 
spartire l'ingente somma, di 
denaro, 1 quali — come si 
suol dire — si leccavano le 
ferite dopo essere stati deru
bati di tutto dulia banda ri
vale. Non sapendo nulla dei 
due piloti che erano stati 
bloccati nell'androne, i ra
pinati sono rimasti in casa 
guardandosi bene, ovviamen
te, dal denunciare l'accaduto 
alla polizia, e pensando che 
tutto sarebbe rimasto se
greto. 

I due piloti, però, prima 
di giungere in piazzale della 
Radio per cercare di ritrova
re l'« Alfetta» sono passati 
al comando della polizia stra
dale di via Portuense a rac
contare ciò che era successo. 
La segnalazione è stata pas
sata alla « volante » e alia 
squadra mobile, e poco dopo 
Il residence della Camilluc
cia è stato circondato da 
agenti, che hanno arrestato 1 
quattro per favoreggiamento. 

se. e. 

Per respingere i 118 licenziamenti nella fabbrica di Fiumicino 

Assemblea permanente alla Chris Craf t 
Impegni degli enti locali a sostegno della vertenza dell'Autovox e contro le minacce all'occupazione - Passo 
della Regione per la Massey Ferguson di Aprilia — Sui problemi del Poligrafico incontro direzione sindacati 

Contro le irregolarità negli esami del Regina Elena 

Oggi in sciopero per 24 ore 
i lavoratori del Policlinico 

Davanti alle gravi Irregolarità negli 
esami per Infermiere e per caposala nella 
scuola convitto Regina Elena, e alla man
canza di qualsiasi serio intervento del 
medico provinciale, per riportare la le
galità nelle prove d'esame, 1 lavoratori 
del Policlinico scenderanno in sciopero 
oggi, per 24 ore. Al centro della giornata 
di lotta, è la richiesta di un Intervento 
preciso dell'assessore regionale alla Sa
nità e del medico provinciale affinché 
la gestione e le strutture della scuola-
convitto passino al Pio Istituto S. Spi
rito, per una maggiore e più seria quali
ficazione del personale sanitario. 

Il passaggio del « Regina Elena ». che 
si trova all'Interno del Policlinico Um
berto I. alla gestione pubblica era stato 
da tempo richiesto e. Infine, deciso dalla 
Regione con una delibera che risale or-
mal ad alcuni mesi fa. Lo stesso Pio 
Istituto aveva nelle settimane scorse co
municato di essere pronto all'a-ssorbì-
mento della scuola-convitto. L'applicazio
ne della delibera regionale ha trovato 
però, e continua a trovare, forti resi
stenze nei settori più retrivi della DC. 
Ne è una testimonianza il manllesto l'at

to affìggere dal GIP (i gruppi di inter
vento politico dello scudo crociato) che 
definivano una menzogna 11 passaggio 
della scuola alla gestione pubblica, quan
do già esistevano delibere In questo senso. 
Proprio a queste resistenze quindi vanno 
Imputati I disagi che prevedibilmente 1 
pazienti, dovranno affrontare oggi, vista 
la mancanza del personale sanitario. 

Da dove nascano queste resistenze è 
facile Intuirlo se si pensa al cospicuo nu
mero di finanziamenti che la scuola-con
vitto riceve oggi dal Pio Istituto e dal
l'Università, Si t rat ta di due miliardi e 
mezzo di lire ogni anno sulla cui ammi
nistrazione è In molti casi almeno di
scutibile. 

A questa situazione, già grave, si van
no aggiungendo in questi giorni le pe
santi irregolarità nelle prove d'esame 
per le allieve Infermiere e caposala. Il 
« Regina Elena ». senza aver pubblicato I 
risultati dello scrutinio ha stabilito che 
tutte le allieve potessero accedere alle 
prove d'esame. Soltanto Ieri l'altro, Infi
ne, prima dell'inizio degli scritti è stato 
ritrovato 11 titolo del tema che doveva 
essere svolto. 

Per respingere I 118 licenziamenti I lavoratori della Dirli Craft, l'azienda di Fiumicino 
che costruisca motoscafi e Imbarcazioni, sono da ieri In aisemb-lea permanente all'Interno 
dello stabilimento. I 260 operai e le organizzazioni sindacali hanno adottato questa deci
sione, ne) corso di un'assemblea che si è svolta ieri, davanti alla posizione di netta chiusura 
mostrata dalla azienda che ha rifiutato di discutere il ritiro dei licenziamenti. I lavoratori 
hanno anche denunciato le minacce portate dall'azienda alla sopravvivenza slessa dello sta
bilimento di Fiumicino che. 

Permane il grave stato di disagio per migliaia di pendolari 

Ancora lunghe file nei Lepini 
davanti alle fermate dei bus 
Anche Ieri 1 lavoratori pen

dolari e le migliala di .stu
denti che dal centri del mori 

i ti Lcpinl si spostano ogni gior
no per raggiungere le scuci.e 
più vicine, hanno sostato per 
ore davanti alle fermate d?gll 
autobus Intrecciando lungnis-

i slme l'Ile. A Se/.ze, Itrl. Fondi, 
1 Sperlonga, si sono verifica;! I 
| casi più gravi: l pullmans so 
, no pochi, non riescono a co-
I pnre 11 lab-bisogno crescent" 
I di trasponi. 
1 La STEFER — non riscat

tando Impegni presi In vis.a 
del passaggio del poteri al 
consorzio regionale — non ti* 
ancora provveduto a dot.ire 
il servizio In maniera ciu
ciente; 

I ritardi, le carenze, le gru 
vi responsabilità politiche 
che stanno dietro a quella M 
tuazlonc, sono stati denunci a-
ti In numerose assemblee eia 
vanti al luoghi di fermata, da 
lavoratori e studenti. QucMi 
ultimi, In una assemblea del 
comitato provinciale del coor
dinamento democratico stu 
dentesco, hanno deciso d! 
moltiplicare le iniziative UI.I 
tane di protesta. For^e oi ar

riverà ad una manifestatone 
cittadina, sabato prossimo a 
Latina. 

Intanto, diciotto autobus ie 
periti per l'emergenza dall i 
Regione, In alfitto dall'lNT. 
dovrebbero entrare In funzio
ne da questa mattina. Sono 
costati, per un mese, 00 ni.-
lioni. 

Ma sono pochi, non >oddl-
si,ino l'intera domanda di 
servizio che si è drammatica
mente presentata in .tue>iì 
giorni. A'.irl ventidue pu'l 
inans dovrebbero essere u.t.t-
lati nel prossimi giorni. S' r, 
leva anche un altro pesante 
ostacolo, la mancanza .1! iu 
Usti In grado di as.MCUra"e la 
presenza necessaria. 

Per ovviare nell'lmmedia'o 
alla situazione, un passo scr e-
è stato compiuto dalla .rriiir-
nistrazlone di Latina, disilo 
la .sollecita pressione del re i 
La Provincia si è accollata lo 
onere del trasporto degli a 
lunni, che ne hanno nec.-o- ià 
su autobus supplementa'-l me 
si In al ritto da ditte prl-'ite. 

Nella zona di Colleferro Pro
sinone, dove le 1 Ile davanti al
le fermate. 1 ritardi, e la .AMI-

I sezza di mezzi impediscono un 
servizio normale, .si prevcd'-

I che entro la settimana enti i 
t no in lunzione autobus ausi

liari. Non e tuttavia con que
ste «tamponature» che è 
possibile risolvere adegua.a 
mente 11 problema. 

Per questo e molto ^rave 
che ancora oggi il Comune e 
la Provincia di Roma non ab 
biano nominato i propri rsp 
presentanti nella u.s.-,einU!'M 
consortile 11 termino seade 
alla l'ine del mese. Non c \ 
tempo da perdere. Ma lenti 
resistenze, all'Interno dell-i 
DC e del PSDI. Impedì,' ero 
che gli Impegni di legge siano 
adempiuti. 

Anche ieri il gruppo re,i,r> 
naie comunista ha presen'e'.o 
una interrogazione — firmi1 a 
da Berti. Lombardi. Spuzip.il 
e Cacciottl — chiedendo '1 sol 
lecito intervento della giunta 
perche? coordini l'attività de! 
la STEFER In vista della ^lia 
confluenza nel consorzio, con
dannando il comportam'.irò 
della azienda che non ha a 
dottato misure di emergenza 
di lronte ai previsto aumcn'o 
delle utenze. 

se passassero 1 licenziamenti, 
vedrebbe quasi dimezzato il 
numero del dipendenti. Nel
la fabbrica per domattina è 
stata indetta una assemblea 
aperta alle forze politiche de
mocratiche a cui partecipe
ranno anche rappresentanti 
della Regione e del Comune. 

POLIGRAFICO — I pro
blemi del lavoratori de) Po
ligrafico dello Stato, in re
lazione anche al recente li
cenziamento di 22 dipenden
ti per l'eccessivo numero di 
assenze dal lavoro, saranno 
affrontati lunedi prossimo in 
un incontro tra 1 dirigenti 
dell'istituto e 1 rappresentan
ti delle organizzazioni sinda
cali di categoria. Come si ri
corderà 1 sindacati CGIL-
CISLUIL del poligrafici e 
cartai hanno denunciato, in 
un loro documento, le disfun
zioni ed il disagio che sono 
presenti all'interno dell'azien
da pubblica e hanno avan
zato una serie di proposte 
per garantire al Poligrafico 
un migliore e più efficiente 
funzionamento. 

AUTOVOX — I lavoratori 
dell'Autovox, la importante 
fabbrica metalmeccanica sul
la Salarla, sono mobilitati 
per respingere 1 43 licenzia
menti, provocatoriamente de
cisi dall'azienda nel giorni 
scorsi ,e per portare avanti 
la vertenza aziendale sulla 
cassa integrazione e sul ca
richi di lavoro. Numerosissi
me sono state le iniziative 
prese all'interno e all'ester
no della labbrlca. Delegazio
ni di lavoratori si sono in
contrate con 1 rappresentan
ti della Regione del Comune 
e della Provincia che hanno 
espresso il loro Impegno a 
sostegno della vertenza e con
tro gli attacchi all'occupa
zione. 

La zona est del PCI, In un 
suo comunicalo, dopo aver 
ribadito il pieno appoggio e 
l'Iniziativa del comunisti a 
fianco degli operai dell'Auto
vox, ha denunciato il carat
tere strumentale de) grave 
provvedimento della direzio
ne aziendale e ha espresso 
11 pieno appoggio alla linea 
seguita dalla FLM e dal con
siglio di fabbrica. Domani 
mattina all'Interno dello sta
bilimento si svolgerà l'assem
blea di tutti 1 lavoratori che 
sono in cassa integrazione. 

MASSEY FERGUSON -
Il presidente della giunta re
gionale è intervenuto presso 
il ministero del Lavoro per 
Invitarlo a convocare entro 
domani un incontro tra I 
rappresentanti sindacali del
la Massey Ferguson e l'azien
da. I 1.751) operai della fab 
bricu metalmeccanica di Apri 

Ha sono da tempo In lotta 
per respingere la richiesta 
della direzione della cassa in
tegrazione. 

L'iniziativa del presidente 
della giunta Palleschi fa se
guito al voto espresso dal 
consiglio regionale che in 
una passata seduta ha appro
vato un documento dì soste
gno alla lotta dei lavoratori. 

Nel richiedere l'intervento 
del ministero dell'Industria è 
stata anche sottolineata l'esi
genza di salvaguardare i li
velli di occupazione nell'in
tera regione e particolarmen
te nella zona Industriale Ro
ma-Latina, dove più acuto 
e più frequente è stato il ri
corso alla cassa integrazione 
e al licenziamenti. 

f piccola cronaca-) 
Nozze 

I compagni Alvaro Lucenlmi e 
Nelda Nibbi , Iscritti olla seziono 
d«1 PCI Cassia, si sposano ogyi 
in Campidoglio. Agli sposi I Ira-
terni auguri dei compagni della 
seziona e de l l ' * Uni te ». 

Nozze d'argento 
I compagni Francesco Carli e 

Eliono Bruti) festeggiano ogcjl i l 

25, anmversono del loro moir i -
moine. A i compagni 9 li auguri 
olleMuosi della sezione di V i l la 
Gordiani e del l 'Uni ta. 

Naifs 
Onesta sera olle ore 9 si inau

gurerà in via Frottina la moBlro 
dei quadri noils e del l 'arte popo
lare della Polonia. Le opero Mi-
ranno esposte nelle vetrina dal 
negozi, por iniziativa del l 'Atsacla-
zione u via Franino ». 
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